



# 国府台女子学院 小学部だより

市川市菅野3-24-1

Te l 047-322-5644

F a x 047-322-5655

2021年5月号

<https://www.konodai-gs.ac.jp/>

## 1年生を迎える会

～ 歓迎の気持ちを拍手にかえて ～

4月19日に児童会の役員を中心とした企画で「1年生を迎える会」を実施しました。例年ですと、アリーナ3に全校児童が集まり、熱気の中で行われますが、コロナ禍ですので、放送で実施しました。

1年生には、各学級からの歓迎の言葉とともに1年間、また6年間の学校行事などの紹介があり、楽しみが増えたのではないのでしょうか。また、〇×クイズは声を出さずに行い、校庭の木のことや先生のことなどが出され、ここでも少し小学部のごことが理解できたのではないかと思います。

最後は、1年生が6年生の教室の前で6年生の手作りのメダルを首からかけてもらい、密にならないように各階をパレードしました。大きな声を出せない分、盛大な拍手で歓迎の気持ちを表すことができました。

## 5月行事予定

- |                 |              |
|-----------------|--------------|
| 1日 振替休業日(5月8日分) | 22日 第1回学校説明会 |
| 3日 憲法記念日        | 休業日          |
| 4日 みどりの日        | 25日 職員会議     |
| 5日 こどもの日        | 尿検査二次        |
| 7日 尿検査予備日       | 27日 6年全国学力   |
| 8日 創立96年記念式     | 学習状況調査       |
| 10日 朝会(放送)      | 28日 仏教朝礼(放送) |
| 13日 1、2年交通安全教室  | 31日 運動会予行準備  |
| 14日 仏教朝礼(放送)    |              |
| 19日 第1回学校見学会    |              |
| 21日 宗祖降誕会(放送)   |              |



## 縦割り集会

～いざという時のために～

4月28日に縦割り集会を行いました。集会といえども今回は、自己紹介やリーダー、副リーダーを決めたりということで、同じ方面や利用駅が同じという友達が誰なのかを確認したりするための集まりとしました。

電車やバスに乗車中の人災、天災による事故の際にどのように行動すれば安全なのか、また、徒歩通学の途中で、大きな地震が起こった場合など、同じ方面の友達で協力して安全に登下校する方法を確かめ合うことは、自分の身の安全を守るために重要になってきます。

また、交通機関を利用する際、静かにすることなど、周囲の方に迷惑を掛けないための、ルールやマナーを守るということについても指導しましたので、ご家庭におきましても声掛けをよろしくお願いたします。

### コロナも 熱中症も

地球温暖化が進む中、4月中に夏日があるなど、体調管理には、コロナ感染防止プラス熱中症も視野に入れなくてはならない時期となりました。

適切に情報を整理し、健康管理には、十分配慮をお願いいたします。

## 今月の目標

「新型コロナウイルスに感染しないように、健康に気をつけましょう」  
「きまりを守って、落ち着いた生活をしましょう」

## 宗祖親鸞聖人降誕会

5月21日は、親鸞さまのお誕生日です。今からおよそ850年前、親鸞さまは京都の日野の里でお生まれになりました。お誕生については、次のようなことが伝えられています。



夜になってお母様がお休みになると、枕元に若い松の枝を持った観音さまが現れて「近いうちに日本中の人々に仏さまのみ教えを伝える方がお生まれになるでしょう。」と言われました。

それから、1ヶ月後の5月21日にお告げのとおり、かわいらしい男の子がお生まれになりました。観音さまが若い松の枝を持っておられたことから、「若松丸」と名付けました。その後、親鸞さまは、90歳まで長生きをされて、私たちに本当の幸せを伝える仏さまのみ教えを届けてくださいました。

私たちは、「親鸞さま、お誕生日おめでとうございます。」とお祝いの言葉を言うとともに、全ての人々のおかげを思って「みなさん、おめでとうございます。」とお礼を言いましょ。今年の宗祖親鸞聖人降誕会は、5月21日(金)に行います。

## ちよつとうれしい話

～ 花まつり 3年生、1年越しで参加 ～

本年度の4月8日の花まつりは、規模を縮小し、密を避ける形で寿光殿にて行いました。例年ですと2年生がお稚児さんとして参加するのですが、今回は、昨年度実施できなかったため、3年生がお稚児さんとして参加しました。

着付けやお化粧などを保護者のみなさんにお手伝いいただき、かわいいお稚児さんとして、厳かに歩き、舞台の上で花びらを撒いてくれました。

学院の大きな仏教行事として、お釈迦さまの誕生を祝うことができ、大変よかったです。

